

БЮЛЛЕТЕНЬ

МОСКОВСКОГО ОБЩЕСТВА ИСПЫТАТЕЛЕЙ ПРИРОДЫ

Основан в 1829 году

ОТДЕЛ ГЕОЛОГИЧЕСКИЙ

Том 94, вып. 2 2019 Март – Апрель
Выходит 6 раз в год

BULLETIN

OF MOSCOW SOCIETY OF NATURALISTS

Published since 1829

GEOLOGICAL SERIES

Volume 94, part 2 2019 March – April
There are six issues a year

ИЗДАТЕЛЬСТВО МОСКОВСКОГО УНИВЕРСИТЕТА

СОДЕРЖАНИЕ

CONTENTS

Макарова Н.В., Суханова Т.В., Акинин Б.Е. Фациально-динамический анализ аллювия горных рек и его значение для поисков россыпей	3
Makarova N.V., Sukhanova T.V., Akinin B.E. Facial-dynamic analysis of alluvium and its importance for search of placers	
Судакова Н.Г., Карпухин С.С. Проблемы стратиграфии неоплейстоцена и палеогеографические реконструкции ледниковой ритмики в центре Русской равнины	19
Sudacova N.G., Karpukhin S.S. Problems of Neopleistocene stratigraphy and paleogeographic reconstructions of glacial rythmics in center of Russian Plain	
Новиков И.В. Комплексы триасовых тетрапод Тимано-Североуральского региона и сопредельных территорий	33
Novikov I.V. Triassic tetrapod assemblages of Timan-North Urals Region and adjacent areas	
<i>К истории науки</i> <i>To the history of science</i>	
Любина Г.И., Бессуднова З.А. Московское общество испытателей природы в биографии М.В. Павловой (к 165-летию со дня рождения)	38
Lyubina G.I., Bessudnova Z.A. Moscow Society of Naturalists in biography of M.V. Pavlова (to 165th birth anniversary)	
Леонов М.В. Электронный календарь памятных дат МОИП: Науки о Земле, 2019	48
Leonov M.V. Electronic calendar of memorable dates of Moscow Society of Naturalists: Earth Sciences, 2019.	
<i>Юбилей</i> <i>Jubilee</i>	
К 90-летию Р.Н. Соболева	56
To the 90th birthday of R.N. Sobolev	
<i>Потери науки</i> <i>Losses of science</i>	
Владимир Наумович Беньяновский (1936–2018)	58
Vladimir Naumovich Beniamovsky (1936–2018)	
<i>Хроника</i> <i>Chronicle</i>	
О деятельности геологических секций Московского общества испытателей природы	71
Activity of geological sections of Moscow Society of Naturalists	
<i>Библиография</i> <i>Bibliography</i>	
Новые популярные книги по палеонтологии	77
New popular books on palaeontology	